

Hier soir, Hervé Féron a participé aux Assemblées Générales de deux associations actives et créatrices de lien social au sein de sa circonscription.



À 17h, il est allé à l'Assemblée Générale de Tricot Couture Service, association présidée par Françoise Simonin, regroupant environ 270 adhérents de tous horizons. L'association œuvre dans une optique de développement durable et de lien social à travers ses activités de retouches, de transformation d'objets, de récupération et ses différents ateliers de formation (couture, tricot, patchwork, broderie, ...). Elle dispose par ailleurs d'un agrément atelier et chantier d'insertion pratiquant les retouches pour des professionnels et permettant l'insertion professionnelle d'un public éloigné de l'emploi. Elle met aussi en place des ateliers afin d'associer et de former jeunes et adolescents. L'ensemble des rapports ont été approuvés et le conseil d'administration a été renouvelé à l'unanimité. Hervé Féron avait sollicité la Réserve Parlementaire à deux reprises dans ce mandat, 3 000 € en 2012 et 3 500 € en 2016.



À 18h30, le Député a participé à l'Assemblée Générale de Clairlieu Ecodéfi, présidée par MM. Gérard Viviez et Daniel Mougin dont l'objectif est de rénover le quartier dans une perspective écologique et d'économie d'énergie alors que les logements ont été construits au début des années 70. Après avoir fédéré les habitants de Clairlieu, l'association œuvre de plus en plus à former les citoyens et les professionnels à la rénovation écologique. Hervé Féron, à travers la Réserve parlementaire, a soutenu cette association en 2016 à hauteur de 4 000 € et en 2012 à hauteur de 3 000 €.